

Online-Tageszeitung für Baden-Baden und Umgebung.



Grüne fordern Überprüfung

Grüne Fraktion fordert Liste aller Baumaßnahmen der Firma Weiss - Baden-Badener Stadtverwaltung soll Gutachter beauftragen



Beate Böhlen, Landtagsabgeordnete und Grünen-Fraktionschefin im Gemeinderat Baden-Baden. Foto: goodnews4-Archiv

Baden-Baden, 11.08.2018, 00:00 Uhr, Bericht: Christian Frietsch Um eine mögliche unsachgemäße Entsorgung von Erdaushube und Erdverfüllungen durch die von der Stadtverwaltung beauftragte Baufirma Weiss kümmern sich nun auch die Baden-Badener Grünen. In einem von der Fraktionsvorsitzenden Beate Böhlen unterzeichneten Schreiben heißt es im Betreff: «Antrag auf Nachforschungen bezüglich städtischer Vergaben an Firma Weiss.»

In dem an Oberbürgermeisterin Margret Mergen, CDU, gerichteten Schreiben beziehen sich die Grünen «auf weitere Vorwürfe gegen die Firma Weiss in den Medien».

goodnews4.de berichtete über angebliche Lieferungen von möglicherweise belastetem Mutterboden und in einem weiteren *goodnews4*-Bericht über Spekulationen zum Verbleib von 15.000 bis 20.000 Kubikmeter möglicherweise zum Teil kontaminierten Bodens aus der ehemaligen Roomers-Baustelle.

Im Namen der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Gemeinderat der Stadt Baden-Baden formulierte Beate Böhlen den Antrag: «1. Die Stadt erstellt eine Liste aller Baumaßnahmen der letzten 5 Jahre, an der die Firma Weiss beteiligt war; insbesondere solcher Maßnahmen, in denen Erdaushube und Erdverfüllungen getätigt wurden. 2. Außerdem beauftragt die Stadt einen bestellten und vereidigten Gutachter, der die in Rede stehenden Flächen beprobt, denn es steht zu befürchten, dass die Firma Weiss auch mit PFC-kontaminierte Erdaushübe in Umlauf gebracht hat.»

Auf Anfrage von *goodnews4.de* legte die Stadtverwaltung bereits unserer Redaktion eine Liste mit 27 Bauprojekten der Firma Weiss im Auftrag der Stadtverwaltung oder ihrer Eigenbetriebe für den Zeitraum April 2014 bis April 2016 vor. *goodnews4.de* veröffentlicht diese Liste und einen Bericht zum Stand der Recherchen am Montag.

Im Zusammenhang mit möglichen illegalen Preisabsprachen ermitteln Staatsanwaltschaft und Kriminalpolizei seit September 2017 gegen die Firma Weiss, aber auch gegen mindestens einen Mitarbeiter der Stadtverwaltung, der als leitender Mitarbeiter im städtischen Eigenbetrieb Umwelttechnik tätig ist. *goodnews4.de* berichtete.

Der von Beate Böhlen gestellte Antrag der Grünen an OB Margret Mergen im Wortlaut:

Antrag auf Nachforschungen bezüglich städtischer Vergaben an Firma Weiss Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Mergen,

nachdem nun weitere Vorwürfe gegen die Firma Weiss in den Medien erhoben wurden, stelle ich in Namen der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen im Gemeinderat der Stadt Baden-Baden folgenden Antrag:

- 1. Die Stadt erstellt eine Liste aller Baumaßnahmen der letzten 5 Jahre, an der die Firma Weiss beteiligt war; insbesondere solcher Maßnahmen, in denen Erdaushube und Erdverfüllungen getätigt wurden.
- 2. Außerdem beauftragt die Stadt einen bestellten und vereidigten Gutachter, der die in Rede stehenden Flächen beprobt, denn es steht zu befürchten, dass die Firma Weiss auch mit PFC-kontaminierte Erdaushübe in Umlauf gebracht hat.

Mit freundlichen Grüßen Bea Böhlen

Zurück zur Startseite und zu den weiteren aktuellen Meldungen.

goodnews4Baden-Baden Breaking News kostenlos abonnieren!

Jeden Tag sendet goodnews4.de die wichtigste Nachricht als News-E-Mail.

Hier klicken und abonnieren!

Lesen Sie hierzu

Neue Vorwürfe gegen Baufirma - Diesmal wegen ehemaliger "Roomers"-Baustelle - 30.000 Tonnen Aushub angeblich nicht ordnungsgemäß entsorgt

Keine gütliche Einigung vor dem Landgericht Karlsruhe für Baden-Badener Baufirma Weiss - Möglicherweise untaugliche oder umweltschädliche Füllstoffe in Ettlingen verwendet

Neue Vorwürfe gegen Baden-Badener Baufirma - Angeblich PFC kontaminierten Mutterboden in Baden-Baden verteilt

Erste Ergebnisse der Staatsanwaltschaft Baden-Baden bei Leo-Ermittlungen - "Belastungsaussagen bestätigen Teil der Tatvorwürfe" - Rechtsanwalt Rassek erhält Akteneinsicht

Neue Angebote für Baden-Badener Leopoldplatz liegen vor - Gaggenauer Bauunternehmen bietet für 2,9 Millionen statt 4,2 Millionen Euro der Baufirma Weiss

Baufirma Weiss erhielt Aufträge von insgesamt rund 20 Millionen Euro - Stadtverwaltung Baden-Baden bilanziert Auftragsvergaben der letzten 10 Jahre

Korruptionsvorwürfe in Baden-Baden und Ötigheim - Staatsanwaltschaft leitet "förmliches Ermittlungsverfahren" ein - "Gegen mehrere Personen"

Korruptionsvorwürfe auch gegen Ötigheimer Gemeinderatsmitglied - Gemeinsame Reise nach Teneriffa mit Abteilungsleiter des Baden-Badener Eigenbetriebs Umwelttechnik

Zweifel an Baufirma Weiss nun auch im Baden-Badener Rathaus - Alexander Uhlig: "Auffällig, dass scheinbar zwei Firmen aktiv sind und dann noch zu Preisen, die ich für nicht akzeptabel erachte" - Sanierung Baden-Badener Leopoldsplatz dauert bis 2019

Korruptionsvorwürfe gegen Mitarbeiter der Baden-Badener Stadtverwaltung - Hinweise auf illegale Preisabsprachen mit Baden-Badener Baufirma

Copyright © textBüro Baden-Baden